

COMUNICADO

INAUGURACIÓN DE NUEVA SEDE DE LA CAJUBI EN EL CENTRO ADMINISTRATIVO KM 3 Y ½- CIUDAD DEL ESTE

Este jueves 18 de abril del corriente se realizará la inauguración oficial de la nueva sede de la CAJUBI en el predio del Centro Administrativo de la ITAIPU Binacional Km. 3 y 1/2 de Ciudad del Este.

El acto se realizará a partir de las 18:00 y contará con la presencia del Director General Paraguayo de la ITAIPU, Ing. Justo Zacarías Irún y demás integrantes del Directorio Ejecutivo de la Entidad.

Se extiende la invitación a los Afiliados a asistir al evento. Al mismo tiempo, la ceremonia inaugural será transmitida en directo por las redes sociales de la CAJUBI, mediante el enlace siguiente enlace:

Enlace: https://youtube.com/live/UyYWc_UUiWo?feature=share

Abril de 2024